



## **HERO SÜDTIROL DOLOMITES: DER TERMIN STEHT - SAMSTAG, 17. JUNI 2017**

**Das Datum der 8. Ausgabe des weltweit härtesten Mountainbikerennens steht fest: Samstag, 17. Juni 2017. In der Sportwelt heißt es: Eine siegreiche Mannschaft soll man nicht auswechseln. Genau deshalb wird das Rennen wieder in Wolkenstein in Gröden starten und auch enden. Die beiden Strecken mit 86 und 60 Kilometern führen die Teilnehmer ins Herz der Dolomiten. Die Teilnehmerzahl für den HERO Südtirol Dolomites ist auf 4.017 Biker beschränkt. Anmeldestart ist am Mittwoch, den 14. September.**

**Zum Herunterladen der Bilder die Felder im Text oder folgenden Link anklicken:**  
<http://www.cometapress.it/hero-sudtiroldolomitesappuntamento-a-sabato-17-giugno-2017/>

In der MTB-Welt ist nunmehr allseits bekannt, dass Juni der Monat der Helden ist, der Monat, in dem die Lust auf ein unvergessliches Abenteuer aufkommt. Und der Weg zu diesen Emotionen sind die Dolomiten. Seit 2010 wird der HERO, der härteste Mountainbikemarathon der Welt, rund um die Sellagruppe ausgetragen. Es stehen wie immer zwei Strecken zur Auswahl: eine 86 Kilometer lange Strecke mit 4.500 Höhenmetern und eine etwas „leichtere“ Strecke mit 60 Kilometern und 3.200 Höhenmetern. Start und Ziel wie gewohnt in Wolkenstein in Gröden, im Herzen der Dolomiten.



Wer den wirklich strapaziösen HERO Südtirol Dolomites beendet, kann sich rechtens als Held bezeichnen und sich mit einem am Schlachtfeld, oder besser gesagt auf den Trails und Wegen der Dolomiten erworbenen Titel schmücken. In diesem Garten Eden, dem UNESCO-Welterbe, blühen ganz besondere Blumen: die 4.000 Startnummern für Bikers, die einen Tag lang Helden sein möchten. Sie haben diesen Tag ist in Großbuchstaben auf ihrem Kalender vermerkt: **Samstag, 17. Juni 2017!**

Nachdem das Austragungsdatum für das Rennen festgelegt wurde, konzentrieren sich alle MTB-Freaks – in der Hoffnung, einen Startplatz zu bekommen – auf das Anmeldedatum. Am **Mittwoch, den 14. September 2016**, um 20:00 Uhr heißt es dann „Start frei“. 4.017 Startplätze stehen zur Vergabe bereit, aber wie in den Vorjahren werden viel mehr Anfragen eingehen. Es wird also ein regelrechtes Rennen um die Startnummern stattfinden.

Das Rennen an sich ist sicherlich der Höhepunkt des HERO Bike Festivals 2017, das bereits am Donnerstag, den 15. Juni mit einem umfangreichen Rahmenprogramm startet, an dem das von Gerhard Vanzi geleitete Organisationskomitee bereits eifrig arbeitet. *„Der Hero ist schon mehr als ein Rennen geworden. Das merken wir in diesen Monaten weit abseits vom Wettbewerb, in denen wir Tausende E-Mails mit der Bitte um Informationen erhalten“*, – kommentiert der Initiator des Events – *„und immer mehr Personen verbinden den Namen HERO mit einem MTB-Erlebnis in den Dolomiten“*.

Nun gilt es, die Motoren warm laufen zu lassen und die Maus klickbereit zu halten, denn am Abend des 14. Septembers startet die Annäherungsetappe zum HERO Südtirol Dolomites 2017.



**ORGANISING COMMITTEE**

Hero Südtirol Dolomites Committee

Str. Meisules, 213 I-39048 Wolkenstein (BZ) Tel. +39 0471 777910

[www.herodolomites.com](http://www.herodolomites.com)

**PRESS RELATIONS**

COMeta Press / Carlo BRENA

Tel. +39 331 5985454

[www.cometapress.it](http://www.cometapress.it) – [info@cometapress.it](mailto:info@cometapress.it)

**Gernot MUSSNER**

Tel: +39 328 68 54 619 E: [gernot@musscomm.it](mailto:gernot@musscomm.it)

